

## Notas del mes

### Hugo d'Evieri en la Universidad de Concepción

Invitado especialmente por la Universidad el eminente actor argentino señor Hugo d'Evieri ha dado en el presente mes (octubre), dos recitales en su aula magna. El señor d'Evieri ha confirmado en ellos su merecida fama de gran artista de la declamación. Su repertorio ha sido variado y escogido: poesías clásicas y modernas, trágicas y cómicas, trozos de los grandes dramaturgos de todos los tiempos, poesía de la raza negra.

En cada pieza su interpretación se mostró acertadísima, llena de expresión, apasionada o tierna, dulce o burlona, según los casos, y siempre natural, como algo sentido, y sin nada de esas exageraciones que suenan a hueco. Acompañan todavía al señor d'Evieri una voz bien timbrada y agradable y una memoria magnífica.—E. M.

### Sady Zañartu y Mariano Latorre en el extranjero

Sady Zañartu se ha dirigido al Perú, para fijar su residencia en la ciudad de Lima. Su viaje obedece a propósitos en primer lugar estrictamente personales y luego de carácter intelectual. Sady Zañartu realizará en Lima una encomiable labor de acercamiento y de vinculación entre los escritores peruanos y chilenos. Su obra literaria, suficientemente conocida en el país vecino, es su mejor credencial. Pero aun lleva otras de importancia. La Universidad de Concepción le ha nombrado